

No.3

2021.7.1

梅雨はまだまだ続いていますが、少しずつ暑くなる日々が夏の訪れ感じさせてくれます。梅雨の合間の晴れた日には思いきり外遊びを楽しんでいる子どもたちです。「カエルいるかな?」「あっ!いたよ!」と子どもたち同士で会話していろいろな生き物に触れて遊びを楽しんでいます。今月から水遊びが始まります。子どもたちの体調に気を付けながら、初夏ならではの遊びや体験を十分に楽しめるよう見守っていきたいと思います。







〈カエルごっこ〉

カエルのお面を作って遊びました。カエルの顔の形に切った画用紙にペンで顔を描いたり、自由に塗ったりして楽しみました。カエルの目を上手に丸く描いて「先生!見て!カエル」と見せてくれたり、黙々と色を塗ったり、てんてんとペンを叩いて点をたくさん描いたりとそれぞれ楽しそうにカエルを描くこぐま組でした。できたお面をかぶりホールに出るとしゃがんで跳んでと保育者と一緒にカエルになりきり、ピアノの演奏に合わせてカエルの歌を歌いながら楽しみました。☆彡

〈おねがい〉

- 今月から水遊びが始まります。肌の接触が多く なりますので、爪のお手入れをこまめにして いただきますようお願いいたします。
- プールバックやタオル、パンツ準備と共に 記名の確認もお願いいたします。
- ・給食も食べこぼしが少なくなってきました。 7月5日(月)からエプロンをせずに給食を 食べたいと思います。7月5日以降からは、 おしぼりのみ持ってきていただくようお願い いたします。

〈雨の日でも元気いっぱい〉

「ホールに出るよ!」と伝えるとみんな元気よくホールへ、ダッーシュ!!マットや跳び箱で体をしっかりと動かして遊びます。「先生見て!」「すごいでしょ!」と嬉しそうに跳び箱を跳んだりマットをゴロゴロと転がったりして楽しんでいます。ホールをところせましと、走り回ったり「先生、追いかけて!」と言って鬼ごっこしたりと雨が降る日も元気に遊ぶ、こぐま組です。ケガなどないように安全面には十分に気を配っていきたいと思います。

